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ф 18 апреля —  Всесоюзный 
коммунистический субботник

Готовимся зар ан ее
Партком химическо

го заЕода провел семи- 
■нар идеологических 
работников, на котором 
поставлены задачи по 
подготовке 'и  успешно
му проведению Всесо
юзного коммунистичес
кого субботника в 
честь l l i -й годовщины 
со дня рождения В. И. 
Ленина,. Агитаторы 
тт. Самохвалов (в це
хе №  3), Загорулько 
(в цехе №  4) и другие 
посвятили очередные 
б е -с  е д ы инициа
тиве передовых кол
лективов Москвы о 
проведении 18 апреля 
ленинского коммуниста, 
ческого субботника.

В подразделениях 
завода начались собра 
ния коллективов, пос
вященные предстояще
му празднику труда. 
Застрельщиком прове
дения субботника на 
заводе выступил кол
лектив передового це
ха №  11.

Отдел труда и зара
ботной платы занят 

■сейчас разработкой пе
речня и объемов работ 
на производстве, по 
благоустройству заво
да и микрорайона 
№  4, которые будут 
выполнены 18 апреля.

В Ш ЕЛЕГ, 
зам. секретаря 

парткома завода.

11-й пятилетке -  наш ударный, 
и н и ц и а т и в н ы й  т р у д !
Намеченное партией— выполним!

Письмо-обращение делегатов X X V I  съезда 
КПСС ко всем трудящимся Волгодонска

Дорогие товарищи!

Сейчас каждый из нас находится под 
Глубоким неослабевающим впечатлени
ем от X X V I съезда КПСС.

Съезд партии еще раз убедительно 
показал всему миру неивменное мнро- 

'любне первой страны социализма, ее 
усилившееся экономическое и оборонное 
могущество, улучшение жизни советских 
людей, определил захватывающие пер
спективы экономического и социального 
развития страны в одиннадцатой пяти
летке и в восьмидесятые годы.

Задача теперь заключается в том, что
бы  претворить решения X X V I съезда 
КПСС в жизнь. Мы должны решить 
эту задачу, и мы ее непременно решим. 
Для этого нужно, чтобы каждый рабо
чий, инженерно-технический работник, 
специалист, служащий относился к по
рученному делу с высоким чувством 
гражданской ответственности, ежемесяч
но, еженедельно, ежечасно добивался 
нанлучших результатов в работе, тру
дился с полной отдачей.

Мы обращаемся ко всем трудящимся 
Волгодонска со словами горячего призы
ва еще более повысить действенность 
соревнования «Работать без отстаю
щ их», полнее и рациональнее использо
вать резервы производства, с каждым 
днем повышать интенсивность, качест
во,. эффективности труда. Ш ироко раз
вернем соревнование под девизом 
«Каждому коллективу —  встречный 
план пятилетки!», обеспечим досрочное 
выполнение пятилетки всеми коллекти
вами по всем технико-экономическим по
казателям.

Мы призываем работников промыш
ленности города развернуть действенное 
соревнование за эффективное освоение 
и использование проектных мощностей, 
станочного парка, оборудования. Осо
бое наше слово к трудящимся «Атом- 
м а т а » : мы твердо верим, что вы с че- 

■ стью выполните почетное задание пар
тии по изготовлению семи комплектов 
реакторного оборудования, делом отве
тите на приветственное письмо Л. И. 
Бреж нева..

Мы призываем строителей трудиться 
еще лучше, удвоить свои усилия, чтц-

I бы своевременно завершить стронтедь- 
ство и ввести в действие вторую очередь 
завода «Атоммаш », первый энергоблок 
Ростовской АЭС, все без исключения 
производственные мощности; не только 
выполнить, но и перевыполнить планы 
сдачи в эксплуатацию жилья, объектов 
соцкультбыта и коммунального назна
чения.

От работников транспорта и связи, 
сферы обслуживания, народною, про
свещения, медицины, науки н культуры 
мы ждем повышения качества и культу 
ры работы, более внимательного и чут
кого отношения к людям.

Мы призываем юношей и девушек 
сегодня трудиться лучше, чем вчера, 
завтра — лучше, чем сегодня, еще ак
тивнее приобщаться к общему делу, 
чтобы Родина наша была могуществен
нее, а жизнь людей краше. Учащаяся 
молодеясь призвана повышать качество 
знаний, уметь применять' их на прак
тике.

Вся деятельность идеологических кад 
ров сейчас должна быть направлена к 
единой цели — донести решения и ма
териалы X XV I съезда КПСС до каждого 
человека на производстве и по месту 
жительства, правдивым и страстным 
словом, добрым советом, личным приме
ром увлекать людей на ударный труд, 
обеспечить безусловное выполнение 
планов и обязательств текущего года и 
пятилетки в целом.

Улучшение жизни народа, сохранение 
и упрочение мира на земле — главная 
цель нашей ленинской партии. Во имя 
этой благородной цели мы и призываем 
всех вас, дорогие товарищи, трудиться 
по-ударному, качественно, эффективно.

Делегаты XXVI съезда КПСС: 
ТЯГЛИВЫИ А. Е. —  первый сек
ретарь горкома КПСС, К У Р А 
КИН Л. П. — бригадир плотников- 
бетонщяков СМУ - 9 «Заводстроя», 
ЧЕЧИН Ю. Д. —  управляющий 
трестом «Волгодонскэнергострой», 
ПЕРШИН В. Г. —  заместитель ми
нистра энергетического машино
строения СССР, генеральный ди
ректор производственного объедине
ния «Атоммаш ».

НОВЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Комплексная брига

да монтажников Л. А. 
Жабина из СМУ-10 
«Гражданстроя» пере
смотрела свои обяза
тельства и решила вы
полнить пятилетку в 
четыре года.

Этот дружный кол

лектив только за фев
раль выполнил план 
строительно - монтаж
ных работ на 127,8 
процента. Это значит, 
вместо плановых 40 
тысяч рублей освоена 
51 тысяча.

Бригада ведет мон

таж школы Ms 42. И 
с каждым днем все 
больше и больше изме 
няется вид объекта. 
Ведь производитель
ность труда в ком
плексной . бригаде —  
136,6 процента.

3. БУЛГАКОВА, 
инженер по 

соцсоревнованию.

Бригада монтаж-ни
ков, которую возглав
ляет Р. Минх. из Ро
стовского монтажмого 
управления №  2, заня
та подъемом многотон 
ных деталей мостовых 
кранов. Бригада часто 
удерживает перве^сг 
во в. соцсоревновании. 
Впереди у этого кол- 
четгтнпа ответственная 
работа —  установка 
крана ггп'зоподъемно- 
птью 1200 тонн.

Йа‘ снимке: бригадир
Р. МИНХ.• .

Фото А. Бурдюгова.

Б Р И Г А Д А  К О М М У Н И С Т А  ВПЕРЕДИ
Трудящиеся опытно- 

экспериментального заво
да. по призыву передо
вых коллективов области, 
все шире развертывают 
■социалистическое сорев
нование за достижение 
наивысших результатов 
в труде, за претворение

в жизнь исторических ре
шении XXVI съезда 
КПСС. Наглядным приь 
мером этого является все 
более усиливающееся 
трудовое соперничество 
между коллективами ком' 
сомольско - молодежных 
бригад члена КПСС

В. Г. Иванникова из цё-
ха по ремонту дорожной 
техники и В. В. Стравин
ского из механического» 
цеха.

Оба коллектива взяли 
на текущий год следую
щие повышенные обяза- 
тельства: , 1

КОМСОМОЛЬСКО - МОЛО
ДЕВШ АЯ БРИ ГАД А В. Г. ИВАН 
НИКОВА:

план года завершить к 25 де
кабря;

отработать на сэкономленных 
сырье и материалах четыре дня;

нормы выработки выполнять 
на 12 0— 125 процентов;

98 процентов продукции сда
вать с первого предъявления;

не иметь нарушений трудовой 
дисциплины и правил техники бе
зопасности.

КОМСОМОЛЬСКО - МОЛО
ДЕЖ НАЯ БРИ ГАД А В. В. СТРА 
ВИНСКОГО:

план года завершить к 25 де
кабря;

отработать на сэкономленных 
сырье и материалах три дня;

нормы выработки выполнять на 
110 — 117 процентов;

98 процентов продукции сдавать 
с первого предъявления;

не иметь нарушений правил тех
ники безопасности и дисциплины 
труда;

к концу года добиться права на
зываться коллективом коммунисти
ческого труда.

/ По итогам работы за 
два месяца бригада чле
на КПСС В. Г. Иванни
кова план двух месяцев 
завершила 20 февраля; 
при этом сэкономила эле
ктроэнергии, флюса, ба- 
бита, электродов, свароч
ной проволоки на 50 руб
лей, что позволило день 
открытия XXVI съезда 
КПСС, 23 февраля, отра
ботать на сэкономленных 
сырье, материалах и энер 
горесурсах..

Производительность тру 
да в дни работы съезда 
составляла 140 процен

тов; сдача продукции с 
первого предъявления — 
98 процентов.

Бригада В. В. Стра
винского план двух меся
цев' завершила 21 февра
ля; ведя токарную обра
ботку валов грейдера, 
осей катков, ступиц грей 
дера, производительность 
труда повысила на 0.7 
процента против плана;

сдавала 98 процентов про 
дукции с первого предъ
явления.

Производительность тру 
да в дни работы съезда 
составила 130 процентов.

Г. ГОЛИКОВА, 
инженер по 

соцсоревнованию 
опытно-эксперименталь

ного завода.

Первенство в социалистическом соревнования 
между двумя комсомольско-молодежными коллекти
вами по итогам прошедших двух месяцев и за дни 
работы X XV I съезда завоевала бригада коммуниста 
В. Г. Иванникова, которая добилась более высоких 
показателей. 4 *
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Решения XXVI съезда КПСС—в жизнь!

Больше сельхозпродуктов, 
усилить шефскую помощь селу

Заметки с городского собрания партийно-хозяйственного актива

К А К  УЖЕ сообщалось, состоялось городское возведению, общежития 
Собрание партийно-хозяйственного актива, который на полевом стане совхо- 
расш отрел  вопрос о задачах коммунистов, трудя- за-завода «З аря», 
щнхся города по увеличению производства сель
скохозяйственной продукции, оказанию шефской 
помощи колхозам н совхозам и развитию подсобных 
хозяйств предприятий города в свете решений 
X X V I съезда КПСС,

Бригада механического цеха опытно-эксперимен
тального завода, которую возглавляет коммунист 
В. Егоров, впервые на заводе стала работать по 
бригадному подряду. Много внимания уделяется 
освоению смежных специальностей, повышению 
рабочей квалификации членов бригады.

На снимке: токарь-расточннк, комсомолец В. К АР 
ГАЛЬСКИЙ и бригадир В. ЕГОРОВ.

Ф ото А. Тихонова. '

ДОЛГ КАЖДОГО
ВСТРЕЧА МОЛОДЫХ КОММУНИСТОВ ТРЕ

СТА «ВОЛГОДОНСКЭНЕРГОСТРОИ» С ДЕЛЕ
ГАТОМ X X V I СЪЕЗДА КПСС, БРИГАДИРОМ  
СМУ-9 «ЗАВОД СТРОЯ» Л. П. КУРАКИНЫ М .

В  ответ на решения 
съезда партии, сказал 
выступивший на собрании 
с  докладом председатель 
исполкома горсовета
В . А . Куликов, городская 
партийная организация, 
исполнительный комитет 
считают первоочередной 
задачей сосредоточить 
усилия всех коммунистов, 
городского населения на 
усилении шефской помо
щ и селу.

В этом отношении у 
!волгодо»цев у;ке сложи
лись одределенные тра
диции.

Хорошими шефами за
рекомендовали ’себя кол
лективы химзавода, пор
та, управления строитель 
сгва .механизированных 
работ . треста <- Волго- 
донскэнергострбй», инсти 
тутов ЦНИНТмаш, «Атом  
котломаш», ГИПРОэнерго 
маш, учащиеся 5-й, 10-й 
и 12-й школ. Коллективы 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой», опытно-экспери 
ментального завода, пас
сажирского автотранспорт 
ного предприятия и ма
шиностроительного техни 
кума за активную шеф
скую помощь селу в 
1980 году получили бла
годарственные письма об
кома КПСС и облисполко
ма.

X XV I съезд КПСС по
ставил новые задачи по 
повышению благосостоя
ния советского народа, 
особенно снабжению на
селения продуктами.

В св е те  э т и х  задач 
п о м о щ ь  го р о д а  се л у  
д о л ж н а  в о з р а с т и , го в о 
р и л о с ь  и в д о кла д е  и в 
в ы с т у п л е н и я х  у ч а с т н и 
к о в  с о б р а н и я . П ри  этом  
п о д ч е р к и в а л о с ь , ч то
р е ч ь  и д е т  не с т о л ь к о  оо 
у в е л и ч е н и и  ч и сл а  лю д ей  
и т е х н и к и , п о с ы л а е м ы х  
на  село , с к о л ь к о  о  п о в ы 
ш е н и и  э ф ф е к т и в н о с ти  
и х  и с п о л ь з о в а н и я .
В частности, председа-. 

тель плановой комиссии 
JT. А . Бондаренко под
черкнула, что отработан
ные горожанами в 1080 
году на полях 100 тысяч 
человеко -' дней —  это 
сама по себе огромная 
цифра. Но работы сдела
но намного меньше, чем 
можно было сделать, по
тому что нормы шефы 
зачастую не выполняли 
и наполовину. Низкая 
производительность труда 
шефов объясняется в ос
новном слабой дисципли
ной, неудовлетворитель
ным подбором людей, вы
деляемых предприятиями 
и организациями на сель
хозработы.

С другой стороны, не 
лучшим образом исполь
зуют шефов и в хозяйст
вах. В докладе высказы
валась острая критика в 
адрес совхоза-завода «За
ря».

Многое в шефском де
ле, как подчеркнул’ маляр 
порта В. И. Киселев, 
заместитель секретаря 
парткома треста ВДЭС 
В. К. Бочков и другие 
выступающие, з?чиси-т от 
транспортников. Хорошо

помогают сельчанам кол 
лекшвы грузового авто- 
иредириятия, автобазы 
JSb 1, автошколы Лс 1. 
Для организации перевоз 
ки плодоовощной продук
ции в хранилища и .мага
зины, как сообщил ди
ректор городского прод- 
торгн А . Ф. Литвинов, 
ежегодно создается спе
циальная автоколонна. 
Однако отдельные пред
приятия срывали графики 
выделения машин. Да и 
в совхозах не все дела
лось для эффективного 
использования автотранс
порта. Машины под по
грузкой простаивали ино
гда до пяти часов.

Помощь людьми и тех
никой —  очень важное 
дело. Но еще важнее ока

зыкать действенную по
мощь сельчанам в созда
нии .материально-техниче
ской базы для повышения 
ннтенсивости сельскохо
зяйственного производст
ва. И об этом шел осо
бый разговор на собрании. 
Докладчик, а также вы
ступившие в прениях 
бригадир овощеводческой 
бригады Н. А . Сулацкова 
и секретарь парткома 
совхоза Волгодонокой'>
В. П. Клейменов отме
тили, что сделано в этом 
направлении немало.

Только коллектив про 
изводственного объеди
нения «Атоммаш » в 
порядке ш еф ской помо
щ и селу выполнил ра
бот на 670 ты сяч руб 
лей. М ного сделали для 
тр уж е н и ко в  села волго
донские строители. Тре
сты «Волгодонснэнерго- 
строй», «Волгсдонсквод- 
строй», «Волгодонсксель- 
строй», организации
«Главсевкавстроя» в сов 
хозах «Волгодонской», 
«Новомартыновс к и и», 
«Рассвет», «Кировский», 
«Сальский» и д р уги х  по
строили и сдал*# общ е
ж и ти я , кормоцехи, пуни 
ты  сортировки овощей, 
кукур узо хр а н и  л и щ а ,  
озеклохранилмщ а, силос 
ные транш еи. Силами уп  
равления строительства 
«Завсдстрой» в короткое 
время, без остановки 
производства, произволе 
на ре конструкц ия  кор пу 
сов совхоза-завода «За
ря».

Однако не все органи
зации трудятся на геле 
с полной отдачей. «Ю ж- 
промвентиляпия» и «Кав- 
злек.тромонтаж» строят 
дна года пункт сортиров
ки овошей. Три года стро 
ит столовую г совхозе 
с Мартыновский » домо
строительный комоннат 
треста «Волгодонскэнер- 
гострон >. Он же долгор  
е о с м я  не приступает к

Такое отношение к 
строительству объектов 
сельхозназначения идет 
вразрез с  решениями 
съезда партии, говорится 
в докладе В. А . Кулико
ва.

На 1981 год намечают
ся большие работы по 
оказанию шефской помо
щи, укреплению матери
ально - технической ба
зы подшефных совхозов. 
В частности, в пледоовощ 
ных подшефных хозяйст
вах предстоит построить 
кормоцех, крытый ток, 
свеклохранилише, обще
житие, пункт сортировки 
овощей. В совхозе-заводе 
«З аря» необходимо за
вершить ремонтно-восста
новительные работы , в 
производственных корпу
сах, построить четыре 
общежития и овощехрани
лище на две тысячи тонн 
продукции.

В докладе на съезде

партии товарищ Л. И. 
ьрелшев выделил как 
один ш  резервов увели
чения сельскохозяйствен
ной . продукции развитие 
нодсоииых хозяйств пред
приятий и организации, 
rs городе ведется работа 
по созданию и укрепле
нию подсобны х1 хозяйств. 
Химзавод, опытно-экспери 
ментальный завод, лесо
комбинат, Восточные
электросети имеют креп
кие хозяйства, • выполня
ют задания по производ
ству мяса. Но ряд пред
приятий и организаций 
пока медлят с этим де
лом.

О со б ую  т р е в о гу  у ч а с т 
н и к и  с о б р а н и я  п а р т и и - 
но - х о з я й с т в е н н о го  а к 
ти в а  в ы р а з и л и  в св я з и  
с н е у д о в л е тв о р и т е л ь н ы м  
хо д ом  со з д а н и я  п од о б н о 
н о го  х о з я й с тв а  « А том - 
м аш а» . На е го  р а зв и ти е  
в ы д ел е но  13 м и л л и о н о в  
р у б л е й  к а п в л о ж е н и и . 
Э то  д о л ж н о  б ы т ь  о б ра з 
ц о зое  х о з я й с тв о , где  п р о  
и з в о д ств о  м яса , п т и ц ы , 
р ы б ы  п р е д у с м о т р е н о  по 
с т а в и т ь  на п р о м ы ш л е н 
н у ю  о с н о в у . Н о с т р о я т 
ся здесь  о б ъ е к т ы  к р а й 
не м едленно .
В 1980 году нужно 

было освоить 2,8 милли
она рублей. Однако план 
был выполнен всего на 
34.5 процента. Руковод
ство объединения не про
являет практических ша
гов к укреплению СМУ 
«Атоммаш » кадрами и 
техникой, делает не все 
для развертывания интен 
сивного строительства. 
Не находит нужным изме
нить ход событий генпод
рядный трест «Волго- 
Т^чскмнергострой». Не 
случайно в выступлении 
•директора подсобного хо
зяйств «Атомматаа»
С. М. Орлова прозвучали 
слова озабоченности судь

бой планов строительства 
и ввода объектов.

Производством сель
скохозяйственных продук 

. тов, должны заниматься 
все предприятия и орга
низации. Однако руково
дители порта, треста сто
ловых, завода КПД-280, 
хлебозавода не уделяют 
должного внимания уве
личению производства 
мяса за счет развития 
подсобных хозяйств.

Для увеличения произ
водства продуктов живот
новодства, говорили уча
стники собрания актива, 
необходимо создавать на
дежную кормовую базу. 
Надо, чтобы каждое хо
зяйство имело кормоцех. 
Но нельзя также забы
вать и о таком резерве, 
как улучшение использо
вания пищевых отходов.

Много внимания собра
ние уделило и развитию 
личных подсобных хо
зяйств горожан.

Партийно - хозяйствен
ный актив определил за
дачи по увеличению про
изводства продукции жи
вотноводства, стоящие пе
ред агропромышленным 
предприятием «Заря», 
подсобными хозяйствами, 
а также по усилению шеф 
екой помощи селу. Эти 
задачи отражены в пос
тановлении собрания.

К 1985 го д у  н а м е ч а е т
ся  д о ве сти  п р о и зв о д с тв о  
м яса  в го р о д е  до д в ух  
т ы с я ч  т о н н  в год , и 
п р о и з в е с т и  е го  н а  ь,:> 
т ы с я ч и  т о н н  б о л ьш е , чем 
б ы л о  п о л у ч е н о  в п р о 
ш е д ш у ю  п я т и л е т к у , д л я  
э т о го  п р е д у с м о тр е н о  соз 
д а т ь  н о в ы е  и  р а с ш и р и т ь  
у ж е  и м е ю щ и е с я  под соб 
н ы е  х о з я й с тв а .

П р и  это м  ч а с т ь  п ре д 
п р и я т и й  б уд ет с п е ц и а л и 
з и р о в а ть с я  на п р о и зв о д 
ств е  с к о р о с п е л о го  м яса  
п т и ц ы , а ч а с т ь  —  на в ы 
р а щ и в а н и и  с в и н е й .
Коллективы химическо

го, опытно-эксперименталь 
ного заводов выдвинули 
инициативу по созданию 
кооперативного подсобно
го хозяйства для произ
водства пятисот тонн мя
са в год. Это начинание 
нашло поддержку.

Основным поставщиком 
овощей должен стать сов
хоз-завод «Заря». Кол
лективу предстоит развер 
путь соревнование за 
производство в 1981 году 
десяти тысяч гони ово
щей.

Значительно увеличит»- 
ся помощь подшефным 
колхозам и совхозам. С 
1981 года Волгодонск 
стал шефом Цимлянского 
района. В этой связи шеф 
ская помощь будет упо
рядочена, упор сделан на 
укрепление материально- 
технической базы хо
зяйств. С одобрением 
встречена инициатива кол 
лектива «А  том маша * по 
выпуску тридцати ком
плектов конструкций для 
строительства овчарен.

Рубежи, которые наме
тило собрание актива, и 
то. с какой заинтересован 
ностью они обсуждались 
и с каким единодушием 
были п р и н я т ы ,  
все г о в о р и т  о 
том. что волгодонцы РОГ- 
приняли решения XXVT 
съезда КПСС по дальней
шему повышению благо
состояния народа, как ру
КОБО.т г т р о  к  :теПстпнк>

В, ПОЖИГАНОВ.

Очередное занятие шко
Л Ы  .М О Л О Д Ы Х  ч jrC "

тов в тресте «Вэлго„инсь 
энергострой» открылось 
выступлением делегата 
XXV i съезда КПСС,
бригадира плотииков-бе- 
тонщиков СМУ-9 «Завод 
строя-» Леонида Павлови
ча Куракина. Он поделил 
ся своими впечатлениями 
о работе форума комму ни 
стов страны.

—  Съезд подвел итоги 
нашей рабош  за пять 
лет,— сказал Л. П. Кура 
кии. — В итоге десятой 
пятилетки значительно 
возросли национальные 
богатства нашей страны, 
производственный и науч- 
но-техин ческий потенциал, 
повысилось благосостоя
ние советских чподей, ук
репилась обороноспособ
ность государства.

Значительные переме
ны произошли за годы 
десятой пятнлетьи и у 
пас в Волгодонске. Вырос
ли кварталы нового горо
да. построено более мил
лиона квадратных метров 
жилья, шесть школ, на 
6000 мест детских садов 
и другие объекты соииаль 
ного и культурного назна 
чения. Вступил в строй 
завод «Атоммаш ». На 
полгода раньше срока, к 
открытию съезда, изготов 
лен корпус первого дон
ского реактора.

— Съезд наметил гран 
диозные плары, — ска
зал в заключение Л. П. 
Куракин. — Задача те
перь заключается в том. 
чтобы не только выпол
нить эти планы, но и пе
ревыполнить. Это наш 
патриотически!!, граждан
ский долг. дело чести 
к о м м у н и с т о в , всех трудя
щихся.

Отвечая на вопросы пРи 
сутствующих, Л. П. Ку
ракин сообщил, что на j 
него особенно сильноеj 
впечатление произвела >

царившая на съезде ат
мосфера огромного цодъ- 
сма, единодушия в соче- 
1 ании с деловитостью, 
высокая организован
ность, четкость и глубо
кая продуманность во 
всем, даже в мелочах. 
Все это вызывало чувст
во повышенной ответст
венности у каждого деле
гата.

Делегату ' съезда был 
задан вопрос, чем занима 
лись . они в свободное от 
работы съезда время.

—  Программа каждого 
дня, —  сказал Л. И. Ку
ракин, —  была очень на
пряженной и насыщенной.

Например, немало соб
ранности, "такта и наход
чивости потребовала от 
Леонида Павловича его 
встреча и беседа с ино
странными журналиста
ми. Л. II. Куракин сумел 
дать правильные, принци
пиальные, обоснованные 
ответы.

На вопрос о том, как 
трудится руководимая им 
бригада после съезда и 
что намерена делать для 
выполнения решений пар 
гийиого форума страны, 
.1, II. Куракин ответил, 
что бригада обязалась в 
нынешнем, первом году 
одиннадцатой пятилетки, 
выполнить строительно- 
монтажных рарот не ме
нее чем па один миллион 
рублей. Для 30 человек, 
составляющих коллектив 
бригады, это не легкая, 
не простая задача. Фронт 
работ сейчас у бригады 
есть, и меньше 200 про
центов нормы дневная 
выработка се не бывает. 
Люди настроены по-бо- 
евому. И если бригаду 
не будут перебрасывать 
с объекта на объект до 
полного окончания работ, 
она выполнит свои •■>бяза- 
тельства досрочно.

Л. ЯКОВЛЕВ.

«В  целях радикального решения проблемы приз
нано необходимым разработать специальную про
довольственную программу. Она должна обеспечить 
значительное увеличение сельскохозяйственной 
продукция. Она должна теснее сомкнуть сельское 
хозяйство с отраслями, занимающимися хранением 
и переработкой его продукции. И, конечно, с тор
говлей. Другими словами, ее цель —  в возможно 
более сжатые сроки решить задачу бесперебойного 
снабжения населения продуктами».

(Из доклада Л. И. Брежнева на X X V I съезде 
КПСС).
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Твои люди, Волгодонск

По труду  и ч е с т ь
С 1965 года на 

стройках' города рабо
тает коммунист Семен 
Иванович Цинков, он 
возглавлял бригаду 
плотников на. строи
тельстве химзавода и 
ТЭЦ, а с, 1972 года 
трудится в специали
зированном сантехни
ческом и электромон
тажном участке <гор- 
ремстройтреста- За 
это время С. И. Цин
ков освоил профессию 
слесаря-сантехника и 
стал высококвалифи

цированным специали
стом.

Мастер спецучастка. 
под руководством кото 
рого работает Семен 
Иванович, А . Б- Ка- 
рагодин характеризует 
его так: «Семен Ива
нович отлично знает 
свое дело, творчески 
подходит к решению 
поставленных задач, 
очень добросовестный 
и исполнительный, от
зывчив к окружаю
щим».

Это не только мне

ние монтера, ни и мне 
ние не его коллектива. 
Семен Иванович умеет 
самозабвенно грудить
ся, ис случайно нормы 
ны работки у ( него до
стигают почти всегда 
130 процентов, а это 
весомый вклад в рабо
ту коллектива.

Личный нятилетний 
план Семен Иванович 
Цинков выполнил • за 
четыре года, с про-, 
граммой 1980 года 
справился на три ме
сяца раньше'

Семен Иванович — 
ударник коммунистиче
ского труда. За высо
кие производственные 
показатели он не раз 
награждался почетны
ми грамотами, ценны
ми подарками, полу- 

, чал благодарности.
Семен Иванович vmc 

ло сочетает производ
ственную работу с об
щественной .деятель
ностью. является нас
тавником молодых ра
ботников. председате
лем товарищеского су 
да, членом партийного 
бюпо треста.

Рассказывая о Семе
не Ивановиче, нельзя

не отметить и то, что 
он — примерный семь
янин. Семья1 у него 
дружная. Большое вин 
манне родители уде
ляют воспитанию де
тей. Сыновья Сергей 
и Павел закончили Ро
стовский автодорожный 
техникум, сейчас слу
жат в рядах Советской 
Армии, добросовест
но исполняют свой во
инский долг.

Такими людьми, как 
Семен Иванович Цин
ков, гордится наш кол
лектив-

В. ЯКУНИНА, 
наш внешт. корр.

Вседонсной рейд|

КАЖДОЙ МИНУТЕ -  РАБОЧИИ СЧЕТ!
ЦЕЛЬ РЕЙДА;
Порядок время бережет Одни обещания

проверить, удобен ли дпя посетителей режим работы коммуналь
ных отделоз; ф соблюдаются ли часы приема граждан в учреждениях 
и организациях; #  организовано ли обслуживание по месту работы!

Как, по-вашему, читатель, есть ли связь между 
дисциплинированностью, исполнительностью иаспор 
тистки. медсестры. работника бюро технической 
инвентаризации, врача и нормой выработки, напри
мер- токаря, слесаря, бетонщика? Оказывается, 
есть, и очень тесная, прямая, когда в часы, отве
денные для приема по личным вопросам, нет на 
месте начальника, когда медсестра опаздывает на 
работу, когда в Ж КО принимают квартплату в те 
же часы, которые и у вас рабочие.

Например, в жилищно- 
эксплуатационных конто
рах jNo 2 и №  3 УЖ КХ 
«Атоммаш а» заплатить 
деньги можно лишь с У 
до 18 часов- А это— рабо
чее время большинства 
служащих,. Хотя можно 
организовать дело по-ино 
му. -как, например, в 
ЖКО опытно-эксперимен
тального завода, химзаво 
да, лесокомбината: кварт
плату перечисляют здесь 
квартиросъемщики через 
сберкассу.

Много посетителей бы 
вает в бюро технической 
инвентаризации: новоселу 
обязательно справка нуж 
на, владельцам домов с 
печным отоплением — 
книжка специальная, воз
никают и другие вопросы, 
личные. Для их решения 
отведены понедельник и 
среда с 8 до 14 часов- 

Но, например, Э.. И, 
Мисюра не мог встретить 
ся с начальником бюро 
С- А. Бугаевым ни в 
среду, 11 марта. Ли в чет 
верг, когда, как сказали 
подчиненные, начальник 
точно будет. Да и как ему 
не быть в четверг с 3 до 
16 часов, когда он, сог
ласно объявлению, дол
жен выдавать топливные 
книжки. За этой книжкой 
в 10 часов утра напрасно 
приходила А. Чередничен 
ко. другая женщина при
ехала из Красного Яра, 
и. махнуг рукой, тоже уш
ла ни с чем-

Вызывает недоумение 
и порядок выдачи спра
вок. В бюро ты ее полу
чаешь, паспорт взамен ос 
гавл'яешь, а сам бежишь 
в сберкассу, чтобы запла 
тить -12 копейки, а потом 
тем же путем назад — 
за паспортом, А раньше.

первую смену. Шутка ли, 
полтора часа провел в 
паспортном столе управ
ления жилищно-комму
нального хозяйства, что
бы получить справку о 
составе семьи.

В паспортный стол от
деления внутренних дел 
люди занимают очередь с 
восьми часов. Прием по
сетителей ведется всего

ряют-
«2  марта лишь Ъ по

ловине девятого в хирур
гический кабинет стома
тологического отделения 
поликлиники в новом го
роде был вызван первый 
больной. Эти полчаса врач 
отнял у государства, по
тому что многие больные 
наверняка отпросились в 
этот день с работы- Чем 
объяснить нередкую не
дисциплинированность ме 
диков .па приеме боль- 
ных‘>. «Из письма 
дакцию).

12 марта в 8 ча- 
минут все еще не 
палея прием больных в 
кабинете .\» 53 поликли
ники №  3. Причина — 
не было медсестры.

в ре-

:ов 16 
начи

В СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМ  УПРАВЛЕНИИ 
ОТДЕЛОЧНЫХ РАБО Т ИЗ-ЗА ПЛОХОЙ О Р ГА 
НИЗАЦИИ БЫ ТОВЫ Х УСЛОВИИ ЖЕНЩИН- 
СТРОИТЕЛЕН ТЕРЯЕТСЯ МНОГО ВРЕМЕНИ.

Против того, что необ
ходимо постоянно искать 
пути к улучшению усло
вий труда и быта работа
ющих женщин, возраже-1 
ний у членов бригад 
Татьяны Горошко и Таи
сии Хоменок не было. 
Но когда речь зашла о 
конкретном деле, посы
пались обиды:- «У  на4 в 
управлении ждут от жен- 
щнн-отделочнй-ков высо
кой выработки да отлич
ного качества, а ответной 
заботы никакой...».

..•Женщины, перебивая 
ДРУГ друга, говорят о

«УЛ УЧ Ш АТЬ РЕЖ ИМ  Р А Б О Т Ы  ПРЕДПРИЯТИЙ ТОРГОВЛИ. 
ОБЩ ЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ, СЛУЖ БЫ  БЫ ТА, УЧРЕЖ ДЕ
НИИ И ОРГАНИЗАЦИИ СФЕРЫ  ОБСЛУЖ ИВАНИЯ. СОЗДАВАЯ 
МАКСИМ АЛЬНЫ Е УДОБСТВА ДЛЯ ТРУД ЯЩ И ХСЯ»

’ (Из «Основных направлений экономического и социального 
развития СССР на 1981— 1985 годы и па период до 1990 года»).

копенки при 
же.-. Было, 
лучше для

говорят, -42 
нимали тут 
несомненно, 
посетителей..

Токарю В А- Депеж- 
ко с « Атом маша» наг.ер1 
няип бы в этот пень по- 
1"тякили прогул, если бы 
12 марта он работал в

четыре часа, с 9 до 13, а 
нуждающихся в услугах 
работников паспортной) 
стола много. Терпеливо 
ожидают они начала при
ема.

Пробило девять^ А 
дверь кабинета под номе
ром '10 все еще закрыта 
для посетителей- Мужчи
на средних лет, опазды
вающий на работу, поте- 
пяв .терпение, спрашива
ет:

— Можно поскорее?
—  Вы, что не Понима

ете: нет паспортистки, ко
торая должна вам оформ
лять документы?

Наконец, паспортистка 
появилась, но еще не од
ну минуту ходила не спе
ша из кабинета в кабинет, 
испытывая терпение ожи
давших. Лишь в десять 
часов 15 минут первому 
очередному разрешили 
войти.

В фойе к этому вре
мени собралось более -10 
человек.. Даже по грубым 
подсчетам ясно: всех же
лающих прописаться или 
выписаться в этот дечь 
не примут, а минуты те-

Одипнадцатое отделе
ние связи. Читаем объяв
ление: «Работает ежеднев 
но с 10 до 18 часов- В 
субботу — С 10 до 16. 
Выходной —  воскресе
нье». Вот это да! Зна
чит, если вы с работы 
не отпроситесь, посылка 
ваша может месяц проле 
жать, а перевод обратно 
вернется.

Телеграф городского уз 
ла связи работает кругло
суточно- Приходите, ког
да можете.. Мы пришли 
10 марта в 18 часов 25 
минут. Но и тут не по
везло. Работницы, кото
рая принимает заказы, на 
рабочем месте не оказа
лось- Ждали ее 15 минут’

Мы хотим, чтобы над 
п г-иве ден i i ы м и при м ера- 
ми задумались рядовые 
работники сферы обслу
живания, с которыми мы 
изо дня в день, встреча
емся. без услуг котопмх. 
и хотел бы. да не обой
дешься.

Руководителей назван
ных в печле служб и уч
реждений поосчм про
комментировать факты'

Члены рейровой бригады: Н Ш КУРУПЕИ
— слесарь «Атоммаша»; Т. ДЕСЯТОВА — вос
питатель детсада; В. Б АРАН О ВА — дворник; 
В ДЕНЕЖНО — токарь: А. ЧЕРЕДНИЧЕНКО
— пенсионерка: А . АНИСИМОВ — каменщик; 

Л. Й САИ КИ Н А— внешт. корр.; II. МЫТОВА,
Л ЛгОГОЛЕВА —  спец. корр.

I том. что- накопилось на 
i душе- К восьми каждая 
? из них спешит на рабо- 
| ту. уже изрядно устав- 
; шая. Потому что в сред

нем по полчаса уже успе
ли постоять в очереди. 
Хорошо, если все уда
лось купить- Надежды на 
столы заказов, на авто
лавки нет никакой. Пос
ледняя встреча с работ
никами прилавка состоя
лась у маляров ь канун 
нового года.

Единственный в домо
строительном комбинате 
пункт медицинской помо 
щи давно стоит без све
та. не обогревается и нуж 
дается в ремонте- О ком
натах гигиены и говорить 
не приходится,.

Или взять бытовку, к 
примеру. Она у них есть- 
Теплая, уютная. Но вто
рой год. как говорят- для 
красоты стоит у главной 
диспетчерской комбината- 
А маляры должны нахо
диться - в ЭТОЙ холодной, 
будущей квартире дома 
под строительным номе- 
пом 82. Здесь перелопать
ся- обедать- мыть руки в 
холодной воде...

Что. в конечном счете-

требуют маляры? Созда
ния нормальных условии 
для работы. Это им щед
ро обещалось и на рабо
чих собраниях- на проф
союзной конференции уп
равления- Только правы 
девушки, толку от этих 
обещаний нет.

Никакой заботы о себе 
не чувствуют и члены 
других бригад отделочни
ков —  Р. Волйдиной- 
Т. Дыкой, Т. Сердюк. И 
совсем неслучайно, что уи 
равление. как и в целом 
домостроительный комби
нат. занимает среди под
разделений треста «Вол- 
годо и скэ нергострои * по 
текучести кадров одно из 
первых мест. А одной из 
главных причин ухода яв
ляется плохие условия 
труда и быта на строй
площадке.

...Возвращаясь с дома 
Л» 161, где работают вы
шеназванные бригады, 
участники рейда зашли в 
торговый центр.. Часы по
казывали десять, минут 
первого — начало обеден 
ног о перерыва у строите
лей. При выходе встретит 
лись v  двумя девушками 
в измазанных раствором 
фуфайках —  Гален Луко
ниной и Ириной Поваль
но- Обе из бригады Г. А. 
Песте повой из спецучаст
ка •«Отдслстроя-. Быстро 
сделав необходимые по
купки в продовольствен
ном зале, девушки торо
пились на дом .No 19- где 
работает бригада.

—  Хорошо, что торго
вый центр недалеко- -\ 1 ■ >.i; 
но к у п и т ь  кое-"то. —  ГО
В О Р Я Т  ОНИ. —  Е С Л И  П С Р Р -
п п у т  куда дальше- зна
чит. будем после озблты 
или до работы ■ \’б::г.а'п,-■ 
время в очередях,.

На в о п р о с . когда быв;, 
от строителей r '"ч-т 'иле 
больше- Света Мнл"В«ч- 
ко. . пг>акт’ ,кант1:,' тчг»г>-г« 
к'-личярного училища от
ветил?'

—  Всегда много- О-щ 
наково и.- утчпм. п вече
ром. и л»см.

Рейдовая бригада: Н ГОНЧАРОВА Л. УТА- 
ЕВА —  штукатуры «От деле троя»; К. ТЕРЕ- 
ХИН — наш внешт. к о р р ; А . ТИХОНОВ. 
Р. РУДЕНКО —  наши спец корр.

Обзор стенной 
печати

МЕСТА 
НЕ НАШЛОСЬ

Стенгазету «Гидро
строитель» треста 
«Волгодон с к в о д- 
строй» к числу отстаю 
щих не отнесешь. Вы
ходит она регулярно, 
н.мое г в числе постоян
ных авторов авторитет 
пых, знающих товари
щей.

Интересные материа
лы помещают здесь 
главный технолог, сек
ретарь партбюро аппа
рата треста Л- И. Куль 
ченко, старший эконо
мист А . И. Медведева 
и другие.

«Хороший c ia p i  в 
новом году взял кол
лектив треста. В янва
ре етронтельно-монтаж 
ных работ собственны
ми силами выполнено 
на 82  тысячи рублей 
больше, чем за такой 
же период прошлого 
года- Выработка на 
одного работника со 
ставила 620 рублей 
при плане 574 рубля».

Мы цитируем замет
ку «Наши задачи», 
помещенную в февраль 
ском выпуске.

Немало конкретных, 
с анализом, материа
лов помещено' и в дру
гих номерах.

Все это- важно и • 
нужно. Но а где нее 
тематика X XV I съез
да КПСС —  важней
шего события нашего 
времени?

Почему нет матери
алов в февральском 
номере о том, как ве
лась в парторганиза
ции треста, в его под
разделениях подготов
ка к съезду? Той един 
ственной небольшой ин
формации, ВЗЯТОЙ ИЗ 
центральной печати, 
явно недостаточно-. 
Ведь стенгазета прик. 
звана рассказывать о 
конкретных Делах кол
лектива, где она вы
пускается.

Ничего о съезде пар 
тии нет и  в мартовском 
выпуске.

Непростительно та
кое упущение редакто
ру - коммунисту, на
чальнику отдела' труда 
и зарплаты М. А . Зи- 
нич. II вдвойне непро
стительно парткому тре 
сга.

Впрочем, если -пар
тийное руководство пе 
чатыо в «Волгодонск- 
Бодстрое> проанализи
ровать глубже, то уди
вляться не придется.

Из беседы с редак
тором М. .V- Зинич и 
заместителем секрета
ря парткома по лдеоло 
гни Л. Т. Даниленко 
выяснилось, что планы 
работы редколлегии 
к-'.:; перспективные го
довые, так и тематиче 
скис квартальные, или 
рабочие, на каждый 
выпуск - не составляют
ся. Отчеты к'оммунис- 
стов - редакторов на 
заседания парткома -не 
выносятся-

Не проводилось ка- 
hcii либо учебы членов 
редколлегий.

О гсутстзпс системы 
в руководстве стенной 
печатью 1i привело к 
тому, что важным те
мам на колонках этой, 
да п некоторых других 
стенгазет, не уашлось 
должного места.

М , М ИХАИЛОВ.
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О б ъ я в л е н и я
ВОЛГОДОНСКОМУ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ 
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖ НОМУ УПРАВЛЕНИЮ  

треста «Ростовгазспецстрон»
на постоянную работу для газификация объек

тов жилья и соцкультбыта г. Волгодонска требуются: 
газоэлектросварщнкн 3 — 5 разрядов, 
газосварщики 3 — 5 разрядов, 
электросварщики 3 — 5 разрядов, 
слесари-сантехникн 3 — 5 разрядов.
Оплата труда сдельно-премиальная.
Жилье предоставляется в порядке очереди. 
Обращаться по адресу: г. Волгодонск, переулок 

Коммунистический, 14, ВССМУ, или к уполномр- 
чен'ному отдела по труду, ул. 50 лет СССР, 6.

ВОЛГОДОНСКОМУ ГОРМОЛЗАВОДУ
срочно требуются:
электрики 4 — 5 разрядов.
Жилье гостиничного типа предоставляется в те

чение года, благоустроенная квартира —  в поряд
ке очереди.

За справками обращаться: в отдел кадров гор- 
молзавода или к уполномоченному отдела по тру
ду, ул. 50 лет СССР, 6.

Концерт цыганского ансамбля, назначенный на 
13, 14, 15 марта, в виду болезни Р. Джелакаевой 
заменяется концертом ансамбля цыган Teaipa «Ро-
иэн» с участием Валентины Вишневской. Ж елаю
щие могут пойти на концерт «Ромэн> с билетами, 
проданными

на 13 марта — 3  апреля; 
на 14 марта — 4 апреля; 
на 15 марта —  5 апреля.

Необходимо обязательно сделать отметку у кас
сира до 20 марта (ежедневно с 16.00).

Волгодонское отделение филармонии.

ВОЛГОДОНСКОЙ ГОРКООПТОРГ
принимает от населения и хозяйств (цены по 

договоренности) мясо, яйца, овощи, фрукты, семя 
подсолнечника и другие сельхозпродукты.

Оплату за принятые сельхозпродукты горкооп- 
торг производит по наличному расчету.

Обращаться: г. Волгодонск, пер- Первомайский,
77.

В  связи с открытием 
промтоварных магазинов 

«ТО ВАРЫ  ДЛЯ ДО
М А» н «ДОМ ОБУВИ» 
в старой части города 

ВОЛГОДОНСКОМУ 
ПРОМТОРГУ 

требуются- на постоян
ную работу 

зав. секциями, 
зав. отделами, 
ст продавцы, 
продавцы,
продавцы • консультан

ты,
мл. пволавпм. 
ст. кассиры-контроле

ры.
кассиры • контролеры, 
кассиры кассовых аппа 

ратов, 
грузчики,
убош ш пш  помещений, 
ст. бухгалтер, 
бухгалтер, 
инкассатор, 
механик, 
оператор, 
зав. магазинами, 
директора магазинов, 
продавцы мелкой роз 

ннцы.
художник - оформи

тель-
Обращаться: пр. Строа 

телей, 43. отдел кадоов 
или к уполномоченном'.' 
отдела по тпуду, ул. 50 
лет СССР. 6._____________

• СПОРТИВНО- 
ТЕХНИЧЕСКИИ КЛУБ 

ГК ДОСААФ
объявляет набор на 'ве

черние курсы по подго
товке:

водителей легковых ав
томобилей категории «В » 
с правом работы по най
му.

водителей мотоциклов 
категории «А » ,

судоводителей - люби
телей.

Срок обучения —  2,5 
—  3 месяца-

Начало занятий 21 мар 
та в 17 00.

Обращаться по адресу: 
v.t Вочгопонская. 22 
ГК ДОСААФ , тел 2-34- 
01 .

ЦИМЛЯНСКОМУ 
ГИДРОУЗЛУ К АН АЛ А 
ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА

для работы в шлюзах 
14— 15 срочно требуют
ся:

судопропускницы — ок
лад 104 рубля,

рабочие озеленения —  
оклад 92 рубля-

Принятые на работу 
пользуются льготами вод
ного транспорта (бесплат
ный проезд, обеспечива
ются углем по льготным 
ценам), квартиры — б по
рядке очереди.

Обращаться: шлюз
№  14. проезд автобусом 
1-А, доб. остановка ВОЭЗ, 
или к уполномоченному 
отдела по труду, -ул. 5 0  
лет СССР. 6-

В связи с ранним па
водком и резким повы
шением уровня воды 
правление кооператива 
«Волна» предлагает вла
дельцам мотолодок сроч
но принять меры, обеспе
чивающие сохранность 
мотолодок.

Правление.

Меняю однокомнатную 
квартиру со всеми удоб
ствами на 4-м этаже в 
г. Джамбул Казахской 
ССР на равноценную в 
г- Волгодонске. Обра
щаться: г. Волгодонск^
ул. Ленина, 7р «а », 
кв. 31-

Телефоны: редактора — 
2--39-89; зам. редактора, 
отдела партийной жизни
— 2-36-31; ответственно
го секретаря, отдела пи
сем, бухгалтерии *— 
2-34-24; отдела строи
тельства —  2-34-49 к 
53-22 (строительный), 
отдела промышленности
—  2-35-45.

Охраняя рыбные запасы
Коллективом Волгодон 

ской рыбянспекции в 
кинувшем году пресечено 
548 нарушений правил 
рыболовства. За этот пе
риод было конфисковано 
71 браконьерское орудие 
лова и 1268 килограммов 
рыбы. Причем, добрая 
половина открытых и 
ликвидированных наруше 
ний приходится на наш 
город.

Мы выносили ряд во
просов на заседание по
стоянной комиссии по 
охране природы Волго
донского городского Со
вета народных депутатов, 
возглавляемой В. Г. Прав 
диным. Эти вопросы были 
учтены в работе комис
сии-

Значительное место в

пашей работе отводится 
вопросам пропаганды ры
бохозяйственного законо
дательства среди населе
ния.

В своей работе мы опи 
раемся на широкие слои 
общественности. Но здесь 
прослеживается такая за
кономерность: если адми
нистрация уделяет долж
ное внимание обществен
ности рыбоохраны, то в 
этих группах и видна 
работа («Гидроспец- 
строй». лесокомбинат, 
егерское хозяйство и опе- 
рати в ны й комсомольский 
отряд «Атоммаша»)- Ес
ли ^ке администрация гтус 
кает это дело на самотек, 
то и работы практически 
нет («Южстальконструк* 
пия» и ряд подразделе

ний треста «Волгодонск- 
энергострой»), •

Наша задача —  зани
маться воспитанием под
растающего поколения, и 
мы воспитываем его че
рез отряды «Голубой пат- 
руль». На нашей терри
тории создано 15 отря
дов, каждый численностью 
от 14 до 17 человек. В 
школах и на станции 
юных натуралистов регу
лярно читались лекции; 
был проведен межшколь- 
ный конкурс отрядов «Го 
л убой патруль»-

Еще в 1978 году мы 
выделили обществу охот
ников - рыболовов участ
ки на Цимлянское водо
хранилище и ' реке Дон 
для развития спортивно- 
любительского рыболовст

ва в Волгодонске. Как 
эти участки осваиваются? 
Пока никак. А  ведь насе
ление нашего растущего 
города имеет возможность 
хорошо отдохнуть у во
ды. Поэтому вопросу ос
воения выделенных уча
стков под. организован
ное спортивное рыболов
ство необходимо уделить 
должное внимание вплоть 
до строительства рыболов 
ных баз-

Только при сознатель
ном отношении к охране 
природы каждого члена 
нашего общества мы смо
жем сберечь ее богатст
ва.

А. БУРУМ ОВ, 
инспектор 

рыбнадзора.

Зам. редактора 
Л. ЦАРЕГОРОДЦЕВ.

А  часы стоят...
Я обратился в часовую 

мастерскую по улице Л е 
нина с просьбой отремон 
тировать часы- Заплатил 
одиннадцать рублей 72 
копейки,. Получил часы 
из ремонта в 17 часов, 
а в 23 они снова остано- 

. вились.
После . этого я сдавал 

свои часы в ремонт шесть 
раз, и они вновь каждый 
раз останавливались.

И ХИМИИ, 
бригадир 

монтажников- 
высотников.

Где же газеты?
Мы жили раньше в 

Новосоленом- а когда 
переехали в Волгодонск, 
решили перевести сюда 
же всю корреспонденцию. 
Но не тут-то было-.. Вот 
уже две недели мы не 
получаем не только ни 
одного журнала, но и ни 
одной газеты. Хотелось 
бы узнать, куда их отно
сят и где их можно най
ти?

В. лысов, 
водитель 

«Спецстроя*.

Редакции
отвечают
<Мы, жители дома 

№  151 по улице Степ
ной. заселились в квар
тиры почти три года на
зад. Радио у нас рабо

та л о  полгода, а потом за
молчало. Молчит оно и 
по сен день», —  пишут 
в письме Копыловы.

О подобном факте со
общает и И. А. Нестерен
ко. проашвающий гю пе
реулку Мирному, 46.

На эти письма отвеча
ет начальник городского 
узла связи А- С. МЕЛЬ
НИКОВ:

«В  доме №  151 по ули 
це Степной радио не ра
ботает потому, что фидер 
пая линия проходит по 
частному сектору, где 
проводится капитальный 
ремонт,. Уже отремонти
рованы фидерные линии 
по улице Октябрьской до 
улицы 50 лет ВЛКСМ, 
по улице Горького. По 
окончании ремонта дом 
№  151 по ул. Степной 
будет подключен в - апре
ле.

В связи с реконструк
цией опор линий электро
передач в 22 квартале и 
реконструкцией линий ра
диофикации по переулку 
Мирный,. 46- радио рабо
тать не будет до середи
ны апоеля текущего го
да- Плата с абонентов- 
проживающих в этом 
квартале взиматься не 
будет».

Как вас обслуживают?

Даже рядом с соседя- 
ми .иниг&агажника.ми при- 
■легно смотрятся белоро-

■ зовые корпуса приземис
тых одно- и двухэтажных 
здании торгового центра-

На одном из них изда
лека видны буквы «С Б » 
•— служба, быта. Мы вхо
дим .в просторный зал 

. прачечной самообслужи
вания. Он наполнен мер
ным гудением стиральных 

, машин. Оператор В- И. 
Бельченко объясняет не
хитрые правила эксплуа-

■ тации машины Л. В. Усо
вой (на снимке внизу)- 
Она пришла в прачечную 
б первый раз.

А  вот Людмила Тимо
феевна Павленкова — ин
женер «Атоммаш а» — не 
скрывает своего восхи
щения; прачечная само
обслуживания —  отлич
ный подарок жителям но- 
вг.’и части города. Пав- 
ленк^вы здесь всей семь
ей (на снимке вверху). 
Александру Николаевичу 
поручена самая ответст* 
венная часть работы —

■ эксплуатация стиральной 
машины- Испытание про
шел успешно. Первые уро 
ки стирки в прачечной 
получил и самый млад
ший член семьи —  Ан
дрюша.

—  Три-четыре часа 
ушло бы на эту большую 
стирку дома. —  делится 
своими впечатлениями 
Людмила Тимофеевна,— 
а тут управились за два 
часа, качество отличное:

—  И не только пости
рали. —  включается в 
беседу муж. —  но и вы
сушили, выгладили белье-

Инженер отдела главно 
го метролога «Атоммаша» 
Любовь Ивановна Ме
дынцева пользуется услу
гами прачечной самообслу 
живания торгового цент
ра уже не первый раз. 
«Ж иву недалеко, —  рас-

П Р А Ч Е Ч Ш й  Л Ш  В С Е Х
сказывает она, —  очень 
удобно приходить в сре
ду, четверг. Прачечная 
работает до десяти часов 
вечера, так что можно ус
петь постирать и после 
работы, а выходные дни 
будут свободны от хло
пот со стиркой»,. Сегодня 
Любовь Ивановна пришла 
с соседкой; вместе пости
рали, а между делом, и 
поговорить успели-

Супруги Таисия Алексе 
евна и Анатолий Трофи
мович Масловы сегодня 
пришли вместе, ознакоми
ться. А потом, планиру
ют они, стирка*в прачеч
ной станет предметом 
мужских хлопот.

—  Если бы здесь бы
ла еще небольшая каме
ра хранения, — иредлага 
ют супруги Масловы- 
—  Утром, перед работой, 
занес бы чемодан с бель
ем в прачечную, а после 
работы, не заходя домой, 
и постирал.

—  Это предложение 
нетрудно внедрить. — го
ворит технолог Луиза Грл 
горьевна Малкова.—  Мы 
заинтересованы в том. 
чтобы клиентам было удо 
бно пользоваться нашими 
услугами. Для вас, вол
годонцы, существует на
ша служба быта-

Л. ЯСОГОЛЕВА.
Фото А. Тихонова-
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